

2014

Mayo

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

¡Hola!, Soy Ramona Sánchez, Presidenta de la Asociación de Mujeres de La Solana:

Mujeres libres, independientes y avanzadas que cambiaron el mundo:

Mariana Pineda:

Nació en 1804 en Granada y no tardó en distinguirse por su entusiasmo en defensa de la libertad, siendo denunciada por bordar una bandera que decía "Ley, Libertad e Igualdad".

Encarcelada y condenada a muerte por negarse a denunciar a sus cómplices, fue ejecutada al tiempo que se quemaba la bandera que había bordado.

Por su dignidad y valentía, Mariana Pineda es recordada como heroína de la libertad, inspirando numerosos poemas, canciones o cuadros.

Mujeres en la Historia a las que hay que nombrar y escribir sus nombres en las paredes del mundo, para hacerlas visibles, para reconocer su aportación y rescatar tanto heroísmo y talento.



Mariana Pineda

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.